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Provinciales: 16.00 I RECUSACION QUADRINI

"Si el hombre tiene una Justicia que no le sirve, tiene que 
cambirla" 

Oscar Bargas, integrante de la Asamblea de Gualeguaychú, estuvo presente, junto a 
otras 16 personas de esa ciudad, en la audiencia en la que el doctor Juan Carlos Vega 
fundamentó el pedido de recusación del juez Guillermo Quadrini. Al respecto, consideró 
contundente el argumento del apoderado legal respecto a que “si el hombre tiene una 
justicia que no le sirve, tiene que cambiarla”.  

  

 
“Escuchamos la fuerza y la contundencia del argumento del doctor Vega donde 
realmente dice que la justicia está al servicio del hombre y si el hombre tiene una 
justicia que no le sirve, tiene que cambiarla”, coincidió Bargas.  
Al respecto, señaló que “esto es una cuestión que está muy bien ratificada en la 
Convención Americana de los Derechos Humanos que se refrenda en nuestra 
Constitución. Nosotros somos las víctimas que, con toda la prudencia del mundo, 
estamos esperando que su señoría se siente a estudiar el caso cuando se le ha 
puesto cuestiones contundentes arriba de la mesa”. 
En este sentido, recordó: “Cuando hablábamos de tentativa de contaminación 
hablábamos de Ence y Botnia, hoy Ence se fue y Botnia ya está contaminando. 
Los ciudadanos de Gualeguaychú ya tenemos gente afectada, hubo 15 obreros 
declarados y hay gente que dice que son más, entonces hablamos de una 
contaminación palpable”.  
Ante esta realidad, el asambleísta comentó: “Estamos preocupados y ocupados 
cada vez más porque nosotros somos todos ciudadanos que vamos dejando de 
lado nuestra tarea, nuestro trabajo y nuestra familia porque vemos que con 
administradores de justicia como en este caso, es necesaria la participación civil”. 
 
Sobre el pedido de recusación del juez Guillermo Quadrini, consideró que “no es 
lo que nos está llevando, sino que se le de una pronta movilización a la causa. Lo 
que nos parece una injusticia es que lleve 8 meses y que Botnia haya terminado 
de armar su monstruo, que hoy de hecho está funcionando. Que más necesita su 
señoría para tomar la causa y darle el debido trámite”, advirtió.  
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¿De qué temas no se habla en la 

escuela?

ENCUESTA

 
¿Está mirando los partidos 

del mundial de Rugby?

nmlkj Si, todos los partidos

nmlkj Si, algunos partidos

nmlkj NO

  

ENCUESTA
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¿Considera acertado que se 

haya eliminado la doble 
indemnización?

nmlkj SI

nmlkj NO

  

ENCUESTA

 
¿En quién cree que esta 

personificada la oposición 
más fuerte al Gobierno 

Nacional?

nmlkj Elisa Carrio

nmlkj Roberto Lavagna

nmlkj Ricardo Lopez Murphy

nmlkj Mauricio Macri

nmlkj Eduardo Duhalde

nmlkj Carlos Menem

nmlkj Raúl Alfonsin

nmlkj Jorge Sobisch

nmlkj Ninguno

nmlkj Otro
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